



Découverte de pays via la création de brochures touristiques en classe de 4ème.

publié le 19/04/2022

Descriptif :

Les élèves de 4ème D/E ont réalisé des brochures touristiques dans le cadre du programme de géographie avec Mme Famy.

Dans le cadre du programme de 4ème de géographie : le tourisme et ses espaces, les élèves de 4D et de 4E de Mme FAMY ont réalisé des brochures touristiques. En effet, ils ont dû l'espace de quelques heures s'improviser agent de voyage et respecter des contraintes imposées par leurs clients comme par exemple :

- ▶ visiter le Berlin historique
- ▶ partir à Hawaï en respectant son environnement
- ▶ faire une croisière sur le Nil en Egypte et visiter ses trésors
- ▶ s'immiscer l'espace d'un week-end dans l'univers d'Harry Potter à Londres
- ▶ visiter l'une des plus grandes métropoles au monde : Tokyo et vivre à l'asiatique l'espace de quelques jours
- ▶ ou bien encore partir à Dubaï et dépenser sans compter.

Ce sont des élèves investis dans leur mission qui ont réalisé de jolies brochures.

Une activité qui a peut-être faire naître quelques vocations !